

# Gymnasium Dresden – Plauen

## Schulpreisehrung 2011

Laudatio für die Gruppenpreisträger des Jahres ,

Team Schulklub,

gehalten von Tony Aendrich

Herbst 2008. Als die erste Vorfinanzierungsfeier des damaligen Abiturjahrgangs mit einem Einbruch in das Schulgebäude und Wandbeschmierungen endete, dachte ich mir, während ich unter Polizeischutz das Schulhaus nach weiteren „Neuerungen“ durchsuchte, dass der Betrieb des Schulklubs nun wohl endgültig vor dem Aus stehen würde. Ein solches Horrorszenario konnte glücklicherweise verhindert werden.

Solche zwar seltene, aber nicht hinnehmbare, Vorfälle führten zu Veränderungen der Schulklubstrukturen und –regelungen, um den Klub im allgemeinen Schulleben völlig neu einzubetten und zu integrieren.

Dieser Aufgabe fühlten sich drei junge Herren besonders verbunden; sie nahmen diese Herausforderung an. In unzähligen Sitzungen, die wohl nicht immer reibungslos abliefen, erarbeiteten sie ein neues Konzept. In harten Verhandlungen wurden Schul- und Fördervereinsleitung überzeugt und, nachdem sie mit vielen Aktionen bewiesen hatten, dass sie es wirklich ernst meinen, auch Gelder freigeschaltet.

Doch nicht nur theoretisch, vor allem praktisch überzeugten sie auf ganzer Linie.

Gemäß dem Motto „Es gibt immer was zu tun“ wurden unter ihrer Regie ein neuer Theken- und DJ-Bereich aufgebaut, erstmals sichere Stromleitungen verlegt und eine gemütliche Sitzecke errichtet.

Mit unermüdlichem Tatendrang wurde innerhalb kürzester Zeit aus dem Schulklub mit dem Einzugsgebiet von halb Dresden d e r Schulklub von Schülern und für Schüler des Gymnasiums Dresden-Plauen.

Der Schulklub erstrahlt heute in hellen Farben und ist mittlerweile ein Ort, an dem man sich gern mal auf eine Bionade einladen lässt. Er ist wieder ein fester Bestandteil des Schulalltags und ein guter Grund auch außerhalb der Unterrichtszeiten die Schule zu besuchen.

Mit endloser Einsatzbereitschaft und sturer Standhaftigkeit machten sich also drei Jungs um den Schulclub verdient. Es freut und ehrt mich deshalb sehr, als ehemaliger Schulklubchef und leidenschaftlicher Stammkunde, Euch, Max Bernstein, Franz Garbe und Fabian Reichel im Namen der Schüler und aller Beteiligten für dieses tolle Werk zu danken und euch den Gruppenpreis des Gymnasiums Dresden-Plauen 2011 überreichen zu dürfen.

Herzlichen Glückwunsch!

Dresden, Juni 2011